

Cinquième Tour

Une interview du Président de la région vient de paraître dans le journal local, *Le CoincoinLibéré* :

« Alors, parlez-nous un peu plus de ce projet d'éoliennes sur le littoral de GreenCity ?

L'idée est venue d'une concertation avec différents élus. Aujourd'hui, notre région toute entière se tourne vers des énergies renouvelables et vertes. Nous souhaiterions mettre en place un parc éolien dans la baie de GreenCity. Ceci serait une formidable opportunité pour tous de s'inscrire dans une démarche durable et respectueuse de l'environnement.

Les éoliennes en mer ne nécessitent aucun carburant et ne créent pas de gaz à effet de serre. Elles ne produisent aucun rejet nocif pour la santé et l'environnement, ni pour les riverains, ni pour les générations futures.

De plus, les différents projets qui existent déjà démontrent la rentabilité économique de ce type d'installation. C'est une source de revenus non négligeables pour tous !

Mais, sur le site du Conservatoire du Littoral, un article paraît :

"Le projet de parc éolien annoncé dans la baie de GreenCity est préoccupant. Bien qu'il s'inscrive dans une volonté de transition énergétique, il empiète partiellement sur le périmètre du parc marin protégé, géré en lien avec le Conservatoire du Littoral. Celui-ci est reconnu pour sa richesse écologique et paysagère, et se situe dans un couloir de migration aviaire majeur.

Nous alertons sur les risques de perturbation des écosystèmes marins et côtiers, les atteintes visuelles au paysage, et les nuisances potentielles sur les activités de pêche et de tourisme durable. "

Arguments avancés par le groupe

Pour

Contre